## Mit vielen Plänen optimistisch in die Zukunft

Familienabend der Fotogilde Tailfingen – Erstes Treffen nach langer Zeit

TAILFINGEN (gk) - Zu einem geselligen Familienabend sowie zu einem "Neustart" hat die Fotogilde Tailfingen ihre Mitglieder dieser Tage in den Gasthof "Zur Linde" in Onstmettingen eingeladen. Gerhard Renz, der erste Vorsitzende des Vereins, erinnerte zu Beginn, dass das letzte Beisammensein der Fotogilde vor drei Jahren stattfand und wegen der Corona-Pandemie jegliches Treffen nicht möglich war.

Seit der letzten Zusammenkunft musste die Fotogilde Tailfingen von zwei Mitgliedern, Siegfried Gebhard und Erich Müller, Abschied nehmen. Sie waren jahrzehntelang mit diesem Verein eng verbunden und brachten sich aktiv ins Vereinsleben ein. Vorsitzender Renz zeigte sich erfreut, dass nach der Pandemie nun die monatlichen Zusammenkünfte wieder möglich seien, um dem



Die Fotogilde Tailfingen hatte zum Familienabend eingeladen: der erste Vorsitzende Gerhard Renz (links) mit seiner Führungsriege.

Hobby des Fotografierens nachgehen zu können. An diesem Abend konnte Renz zwei neue Zugänge vermelden. Es sind ambitionierte Hobby-Fotografen, die den Verein mit ihren gesammelten Erfahrungen bereichern können. Die Fotogilde Tailfingen besteht stolze 70 Jahre und ist derzeit der einzige aktive Fotoclub in Albstadt. Die Führungsriege des Vereins setzt sich zusammen aus: erster Vorsitzender Gerhard Renz, stellvertretende Vorsitzende Eva Müller, Schriftführerin Traude Fischer, Kassierer Harry Mootz, Technischer Leiter und Gerätewart Hans-Peter Müller.

Nach außen hin präsentiert sich die Fotogilde mit einem eigenen Internetportal: fotogilde-tailfingen.de. Auf dieser Seite können sich Interessierte über die Aktivitäten und Ereignisse, die das Vereinsleben bestimmen, informieren. Außerdem pflegt die Fotogilde Tailfingen auch Kontakte zum befreundeten Fotokreis Südliche Weinstraße (SÜW) in Landau in der Pfalz.

Natürlich spielten auch Fotos eine Rolle: Bei dem kurzweiligen und unterhaltsamen Familienabend konnte im Gasthof gemeinsam das Abendessen eingenommen werden, und hinterher wurden noch mittels Laptop und Projektor Bilder von Stadt und Land Hohenzollern angeschaut.